

Profitabilität sichert Arbeitsplätze und ermöglicht Investitionen

GC-Gruppe Österreich eröffnet Logistik-HUB in Wien

Mit dem neuen Logistikzentrum im Norden Wiens setzt die GC-Gruppe Österreich neue Maßstäbe im Service für die Installateurpartner – insbesondere für Betriebe im Osten des Landes. Die Eröffnung des HUB Wien Nord wurde gemeinsam mit Industrie- und Installateurpartnern gefeiert.

Mit der feierlichen Eröffnung des Logistikzentrums HUB Wien Nord bekräftigt das Unternehmen den Anspruch, österreichweit als starker und verlässlicher Partner an der Seite der Kunden zu stehen. Der neue Standort ist ein zentraler Bestandteil der zukunftsorientierten Ausrichtung der Logistik im Osten Österreichs. Mit kurzen Wegen, idealer Verkehrsanbindung und optimierten Prozessen setzt der HUB neue Maßstäbe für Effizienz und Schnelligkeit.

„Der Logistik-HUB, den wir hier eröffnen, ist ein wichtiger Baustein im persönlichen und verlässlichen Service, für den wir als GC-Gruppe Österreich stehen“, betonte Hans-Peter Moser, geschäftsführender Gesellschafter, im Rahmen der Feierlichkeiten am Logistikstandort im 22. Wiener Gemeindebezirk. „Wir bauen unsere Leistungen konsequent für Sie als unsere Installateur- und Industriepartner aus und tun das auch in den aktuell herausfordernden Zeiten. Unsere Investitionen in unsere Infrastruktur sind von langer Hand geplant und zahlen auf unseren gemeinsamen Erfolg jetzt und in Zukunft ein, im Tagesgeschäft ebenso wie im großvolumigen Objekt- und Projektbau. Denn wir denken nicht nur an heute, sondern auch an morgen und übermorgen“, führte Hans-Peter Moser weiter aus. „Obwohl es nicht naheliegend scheint, in diesen schwierigen Zeiten zu investieren, halten wir es doch für den richtigen Schritt. Man muss aber sagen, dass wir natürlich vor strukturellen Herausforderungen stehen. Lohnerhöhungen von fast 24 % zwischen 2021 und 2024 sind nicht unproblematisch, außerdem muss der Wohnbau endlich wieder anspringen, denn durch die Preiserhöhungen und die hohen Zinsen können sich

junge Menschen kein Eigentum leisten. Erst wenn der Bau wieder anspringt, wird auch die Zuversicht der Österreicher wieder besser werden“, ist Moser sicher.

Kleinere und mittlere Installationsbetriebe im Fokus

Im Zentrum des Engagements der GC-Gruppe Österreich stehen die vielen kleinen und mittleren Installationsbetriebe. Martin Szeidl, geschäftsführender Gesellschafter, hob ihre Rolle besonders hervor: „Den kleineren und mittleren Installationsbetrieben gilt ein besonderer Dank. Sie sind das Rückgrat unserer Branche. Und mehr noch: das Rückgrat unserer Wirtschaft!“ Gerade diese Installateurpartner profitieren in besonderem Maße vom neuen Logistikzentrum HUB Wien Nord, der noch schnellere Reaktionszeiten, regionale Nähe, moderne Standards und ressourcenschonende Logistik auf perfekte Weise verbindet.

Der HUB Wien Nord bietet auf knapp 3.000 m² Platz für die Produkte, die vom Team rund um Standortleiter Pejo Matijasevic punktgenau an die Kunden in Wien und in den angrenzenden Regionen ausgeliefert werden. Die Anlieferung der Ware zum HUB Wien Nord erfolgt unter anderem per E-LKW. (v.l.n.r.)

„Mit unserem elektrisch betriebenen Mercedes eActros 400 markieren wir neue Maßstäbe in der Branche. Darauf sind wir wirklich stolz!“, sagte Dietmar Ebner, Logistikleiter der GC-Gruppe Österreich.

Nicht nur mit dem E-LKW setzt das Unternehmen in puncto Ressourcenschönung ein deutliches Zeichen, wie Bernhard Weber, Vertriebsleiter der Odörfer Haustechnik in Wr. Neustadt, ausführte: „Die knapp 2.000 m² große PV-Anlage in der Odörfer-Niederlassung Wr. Neustadt, die unter anderem den Strom für den E-LKW liefert, ist zukunftsweisend und zeigt, dass nachhaltiges Wirtschaften und moderne Logistik Hand in Hand gehen können.“

Bild: GC-Gruppe Österreich
www.gc-gruppe.at

